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• La tournée europea del nostro Profeta Amato 

• Comunicato stampa: Sua Santità Rael offre l’apostasia come soluzione ai politici americani 
cui viene rifiutata la comunione. 

• Cambiamento di legge sulla clonazione in Giappone 

• Diffusione OGM di alto livello 

• Il papa sponsor dell’AIDS in Corea 

• Protesta contro la visita del papa a Berna 

• Campagna “Infiltratevi” in Quebec 

• Celebrity team: Dieudonne ed Andie Mac Dowell 

• Contatti aborigeni Sydney 

• Diffusione Internet latinoamericana 

• Crop-circles in Italia 

 
 

nn  LLLAAA   TTTOOOUUURRRNNNEEEEEE   EEEUUURRROOOPPPEEEAAA   DDDEEELLL   NNNOOOSSSTTTRRROOO   PPPRRROOOFFFEEETTTAAA   AAAMMMAAATTTOOO   
Il Nostro Amatissimo Profeta è 
stato in Scozia questa settimana, 
a Edinburgo, per alcuni giorni, poi 
a Londra circondato dalla 
meravigliosa squadra della Gran 
Bretagna e dal suo efficace ed 
armonioso direttore d’orchestra 
Glenn Carter. 

Che bella settimana per coloro 
che si sono dati l’opportunità di 
seguire il Nostro Amato Profeta 
durante Sue numerose interviste 
(sono stati pubblicati 6 articoli 
nella stampa locale in occasione 
del Suo passaggio), durante la 
conferenza che ha tenuto a 

Edimburgo davanti ad un’assemblea di giovani davvero molto interessati e davvero molto 
interessanti, durante quei momenti che ci ha concesso in cui abbiamo potuto condividere con Lui i 
pasti, le Sue uscite agli spettacoli... Gli è molto piaciuto lo spettacolo in cui Rebecca si esibisce 
ogni sera, une star a Londra J 

E’ stata un’occasione di risate folli, di crescita, di insegnamenti meravigliosi, anche di sensualità, 
tutti installati sulla moquette dello Sheraton intorno ai sandwich a mezzanotte, una volta che la 
conferenza si è conclusa la squadra ha potuto assaporare il suo successo sono una settimana di 
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diffusione quotidiana sotto la pioggia. Il personale dello Sheraton era manifestamente felice di 
avere dei clienti un po’ diversi ;-) (Altre foto “choc” su Elohim.net.... J) 

E’ il turno della squadra 
Serbo-sloveno-italiana di 
accoglierLo ora... Auguri di 
successo caro Mladen 
(assistente di Gérard per 
l’Europa dell’Est) 

E per voi che esitate ancora a 
iscrivervi ai seminari, i 
seminari Europei cominciano 
tra una settimana, avete 
ancora il tempo per prenotare 
e raggiungere l’ondata di 
amore che si propaga 
sull’Europa... non vi è posto 
più importante di quello. 
L’ultimo dei Profeti è lì, Egli è 
lì… E in fondo a te stesso, sai 
che Egli è colui che può 
guidarti verso la prossima 
tappa... A presto a Crans 
Montana!!! 
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nn  CCCOOOMMMUUUNNNIIICCCAAATTTOOO   SSSTTTAAAMMMPPPAAA   DDDEEELLLLLLAAA   SSSEEETTTTTTIIIMMMAAANNNAAA   
SUA SANTITA’ RAEL OFFRE L’APOSTASIA COME SOLUZIONE AI POLITICI AMERICANI CUI 

VIENE RIFIUTATA LA COMUNIONE.  

In risposta alla Chiesa Cattolica che minaccia di rifiutare la comunione ai politici americani 
favorevoli alla scelta che agevola l’aborto e i matrimoni gay, Sua Santità Rael, capo spirituale del 
Movimento Raeliano, offre loro l’apostasia come soluzione. 

“Questa interferenza della religione in politica è inaccettabile” dice Sua Santità Rael, “questi politici 
cui viene rifiutata la comunione dovrebbero apostatare pubblicamente dalla religione cattolica e in 
seguito, se essi lo desiderano, convertirsi e divenire protestanti o battisti, o qualsiasi altra forma di 
cristianesimo che sia più rispettosa.  

Potrebbero anche divenire raeliani poiché noi sosteniamo attivamente la scelta d’aborto e i 
matrimoni gay. Così come in passato gli abusi della religione cattolica hanno provocato la 
creazione del protestantesimo, ancora oggi, migliaia di cristiani possono mostrare pubblicamente il 
proprio disaccordo rispetto alla politicizzazione della propria religione, convertendosi al 
protestantesimo o a tutt’altra religione. È il dovere di ciascun politico e figura pubblica mostrare la 
via e iniziare questo genere di reazioni, in particolare per i politici e le figure pubbliche 
notevolmente in vista. Essi dovrebbero ugualmente ricordarsi che convertirsi a qualsiasi altra 
religione che riconosce Gesù, come fa il Movimento Raeliano, non significa che essi non sono più 
cristiani, ma ciò significa semplicemente che essi rifiutano di sostenere l’organizzazione della 
Chiesa Cattolica che ha tradito il meraviglioso messaggio di Gesù.  

Dei 60 000 membri che conta il Movimento Raeliano in 90 nazioni, oltre 40 000 erano cattolici 
prima di raggiungere il Movimento e hanno apostatato la chiesa cattolica (è una rinuncia al 
battesimo e viene fatta tramite una semplice lettera). Essi potrebbero così ricevere il battesimo 
raeliano che si tiene 4 volte l’anno, da uno dei 125 Preti raeliani nel mondo. I raeliani riconoscono 
Gesù come figlio di Yahvé e come uno dei messaggeri degli Elohim, che è il nome ebraico di dio 
nella bibbia originale. 

nn  IIILLL   MMMOOOVVVIIIMMMEEENNNTTTOOO   GGGIIIAAAPPPPPPOOONNNEEESSSEEE   CCCEEELLLEEEBBBRRRAAA   III   CCCAAAMMMBBBIIIAAAMMMEEENNNTTTIII   DDDEEELLLLLLAAA   
LLLEEEGGGGGGEEE   IIINNN   GGGIIIAAAPPPPPPOOONNNEEE...      

Di  Fusa Makino, pubbliche relazioni. 

Il lavoro di squadra raeliano ha portato il governo giapponese a permettere la clonazione di 
embrioni! Il 23 sera, abbiamo sentito ai notiziari che la ricerca sugli embrioni clonati è ora 
permessa in Giappone e ha provocato dei dibattiti condotti da coloro che sono pro e contro a livello 
internazionale. L’abolizione del divieto della clonazione di embrioni in Giappone solleverà altre 
discussioni all’interno e all’esterno del Giappone. 

Finalmente, il mondo delle bioscienze in Giappone ha cambiato direzione, anche se solo di un po’! 
Anche se si tratta di un piccolo cambiamento, questo apporta grande speranza. Dunque, le cose in 
Giappone non sono poi messe tanto male. 

Come abbiamo citato nel Contact del mese di febbraio, la nostra guida nazionale Hideaki e 7 altri 
raeliani hanno parlato al simposio “Comitato speciale di Bioetica per la politica su scienza e 
tecnologia”, e i nostri membri hanno fatto dei commenti a proposito del questionario sugli 
argomenti che erano stati postati su Internet. Oggi le nostre azioni hanno portato dei meravigliosi 
frutti.  
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(Nella foto, Hideaki, guida nazionale e Fusa, responsabile delle pubbliche relazioni il giorno in cui 
hanno lanciato l’azione pro-clonazione).  

Benché il Giappone si sia 
rialzato dopo la guerra grazie 
allo spirito industriale e 
scientifico della sua 
popolazione, il governo aveva 
messo in opera delle leggi che 
regolamentavano la clonazione, 
voltando così le spalle al 
progresso delle bioscienze.  

Come raccomandato da Sua 
Santità Rael al Giappone, la 
nostra guida Hideaki ha ispirato i 
raeliani con i suoi discorsi 
audaci verso il comitato. I 
raeliani hanno preso parte 
all’udienza pubblica in cui la 
maggioranza era composta da 

scienziati. Abbiamo espresso la nostra opinione su Internet dove il 35% delle opinioni proveniva da 
raeliani grazie al nostro lavoro di squadra. Sembra che i difensori del comitato volessero ricevere 
delle reazioni positive tramite Internet. Il comitato ha presentato i nomi e le opinioni di tutti coloro 
che hanno risposto al sondaggio visto il numero delle risposte positive espresse. È facile per noi 
identificare le opinioni espresse dai raeliani, il 35% è esatto. 

A causa delle opinioni largamente positive, ciò ha influenzato il comitato e il risultato del voto è 
stato di 10 a favore e 5 contro. In seguito a questo voto, il Giappone permette ora la clonazione di 
embrioni (a certe condizioni). Possiamo vedere qui il lavoro meraviglioso della squadra raeliana 
che rappresenta lo 0,000004% della popolazione giapponese, che ha cambiato l’orientamento 
delle bioscienze in Giappone. Questo prova, se ce ne fosse bisogno ;), che il Movimento Raeliano 
è un gruppo rivoluzionario. 

Congratulazioni per questa meravigliosa azione intrapresa dai raeliani giapponesi. Apprezzo la 
felicità risultante dal nostro contributo all’elevazione del livello di coscienza dell’umanità. 

nn  DDDIIIFFFFFFUUUSSSIIIOOONNNEEE   OOOGGGMMM   DDDIII   AAALLLTTTOOO   LLLIIIVVVEEELLLLLLOOO!!!   
Di Lamane, livello 5, assistente di Tai 

Ho preso parte ai lavori della conferenza ministeriale 
(che è terminata ieri a Ouaga 2000) sull’utilizzo della 
scienza e delle tecnologie per accrescere la produttività 
agricola in Africa. Si trattava di: 18 nazioni rappresentate, 
300 partecipanti. 

I presidenti di Mali, Ghana, Niger e Burkina Faso erano 
presenti all’apertura. Tutti sostengono il progetto (è 
finanziato dalle americane USDA, USAID e Monsanto). È 
un programma previsto per fare dei cambiamenti in tutti i 
paesi dell’Africa dell’Ovest dapprima, e in seguito in tutta 
l’Africa. 

All’inizio 10 persone faranno una formazione sulle 
biotecnologie negli USA… 
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Ho avuto l’occasione di intervenire in apertamente per contrastare la comunicazione del 
rappresentante di una organizzazione antiOGM (fortunatamente l’unica). Diciamo che il clima è 
favorevole agli OGM e attualmente si parla di OGM in Burkina, anche se qualche gruppuscolo 
tenta ancora di vendere delle paure al pubblico. 

Ho avuto dei contatti interessanti con rappresentanti soprattutto delle nazioni anglofone (un 
professore nigeriano di origine ma residente in Africa del Sud, ha divorato lo “Speech of His 
Holiness RAEL” [“Discorso di Sua Santità Rael” NdT]). 

Il Ministro dell’insegnamento superiore è pronto a ricevermi (basta che io chiami prima di arrivare). 

Ho detto al consigliere del Ministro dell’agricoltura (è in effetti il N° 2 del regime dopo il presidente) 
che il Movimento Raeliano verrà ad incontrare il Ministro per sostenerlo… (in preparazione 
all’invito per l’incontro con il Nostro Amato Profeta ad Accra)… Prospettive interessanti… 

nn  LLLAAA   CCCAAAMMMPPPAAAGGGNNNAAA   DDDEEELLL   PPPAAAPPPAAA   SSSPPPOOONNNSSSOOORRR   DDDEEELLLLLL’’’AAAIIIDDDSSS   IIINNN   CCCOOORRREEEAAA   

 
 
I raeliani coreani hanno manifestato contro la Chiesa cattolica committente dell’AIDS il 16 giugno. 
La manifestazione ha avuto luogo davanti alla Chiesa cattolica di Myung-Dong che è l’equivalente 
del Vaticano in Corea. Abbiamo distribuito circa 1500 depliant con i nostri cartelli. La strada 
Myung-Dong è il quartiere più frequentato in Corea in cui vi sono numerosi cattolici. Dunque, la 
nostra compagna ha particolarmente colpito i cattolici. Naturalmente, alcuni si sono lamentati. 
Grazie alle loro reazioni, ci è piaciuto questo! Parecchi preti e religiosi ci conoscevano già e si 
sforzavano di voltare lo sguardo. 
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Durante la nostra campagna, un direttore del KADA (lega coreana per sconfiggere l’AIDS) ha 
mostrato il proprio interesse verso di noi. Ci ha chiesto chi fossimo e perché facessimo questa 
campagna. La Chiesa cattolica coreana ha ancora molto potere nella nostra società. Nessuno osa 
contestare la Chiesa cattolica, nemmeno la maggioranza dei media. I raeliani coreani sono fieri di 
essere i soli a contestarla. Proseguiremo ed estenderemo la campagna in tutto il paese. 

Grazie infinitamente a Sua Santità Rael e agli Elohim. 

nn  UUUNNNAAA   CCCAAAMMMPPPAAAGGGNNNAAA   SSSIIIMMMIIILLLEEE   PPPEEERRR   LLLAAA   VVVIIISSSIIITTTAAA   DDDEEELLL   PPPAAAPPPAAA   AAA   BBBEEERRRNNNAAA   IIINNN   
SSSVVVIIIZZZZZZEEERRRAAA………   AAANNNCCCHHHEEE   SSSEEE   UUUNNN   PPPOOO’’’   PPPIIIUUU’’’   AAAGGGIIITTTAAATTTAAA………   JJJ   

 

I raeliani della Svizzera si sono largamente mobilizzati per denunciare l’accoglienza ufficiale 
concessa al Papa a Berna a inizio mese. Ecco quanto ci racconta uno dei gruppi di diffusione... 

Il nostro gruppo (Chris, Jean Marie, Alexis e Bernard) aveva scelto la diffusione proprio in mezzo 
ad una strada frequentata davanti alla stazione = Grande Cartellone sollevato a 3 metri da terra 
con lo slogan “Il Papa sponsor ufficiale dell’AIDS” ed un preservativo incollato sotto un braccio 
della croce cristiana. A una ventina di metri da lì uno striscione “Dio non esiste” RAEL.ORG! 

Abbiamo passato un’ora a distribuire i nostri volantini ai giovani che passavano di là per 
l’occasione! 

Poi all’improvviso due veicoli con una quindicina di agenti della polizia antisommossa sono arrivati  
e sbarcati prontamente circondando da una parte Jean Marie e Chris e un poi più in alto Bernard. 
Quei diavoli di agenti erano armati con fucili a pompa, scudi, caschi e manganelli. 
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Il contrasto dei colori era eccezionale, loro in blu scuro e con l’odio negli occhi e noi in bianco con 
le braccia in aria con il sorriso e gli occhi pieni di compassione. Durante le loro perquisizioni e la 
loro inquisizione ci hanno confiscato tutto il nostro materiale di promozione dei messaggi 
minacciandoci di prigione se avessimo ripreso a distribuire i nostri volantini! 

Allora tutti e tre abbiamo sollevato i nostri vestiti bianchi lasciando così apparire lo slogan delle 
nostre magliette "There is no god" e a turno abbiamo informato, gridando forte e chiamando tutta 
quella folla di giovani, che a Berna era vietato, per quei due giorni, comunicare su qualunque 
religione che non fosse quella cattolica romana, ed anche altri slogan che esortavano tutti quei 
giovani a riflettere su questa discriminazione inaccettabile da parte delle autorità, in conseguenza 
della venuta del papa! 

Alexi che era copertura con una telecamera (onere RVP) testimone di questo assalto ha avuto il 
tempo di avvertire un altro gruppo costituito da Allan ,Pierre André, Lilipeace 300 metri più giù, che 
hanno potuto spostarsi in un’altra strada e continuare la loro diffusione! 

E la beffa è stata soprattutto quando abbiamo lasciato gli striscioni in pieno centro città, portati da 
palloncini gonfi di elio e nel vedere quegli striscioni piazzati in luoghi strategici di intenso passaggio 
o nel vedere altri striscioni spostarsi a circa tre metri di altezza sopra le teste delle persone tutte 
divertite dall’originalità della cosa! 

nn  CCCAAAMMMPPPAAAGGGNNNAAA   “““IIINNNFFFIIILLLTTTRRRAAATTTEEEVVVIII”””   IIINNN   CCCAAANNNAAADDDAAA   
Di  Mike Chabot, Guida regionale di Montreal 

Il tutto è cominciato con un progetto pubblicitario che proponeva a tutti di infiltrarsi nel Movimento 
Raeliano, pubblicità che è stata diffusa in tre giornali: una mezza pagina ognuno, per due giorni. E’ 
stato inviato anche un comunicato stampa (vedere contact precedente). 

Il tutto è stato sostenuto da una bella azione di diffusione in molti settori della città di Montreal. 

I risultati in cifre: 

• Più di 30 ore di diffusione su questo tema per 67 membri della struttura!! 

• 12 000 bigliettini da visita che invitavano le persone al raduno sono stati distribuiti. 

• 22 interviste sondaggio sono state fatte, di cui la maggior parte degli intervistati ha accettato 
di firmare una liberatoria che ci permette di utilizzare la loro immagine. 

• 37 persone hanno chiamato al numero del movimento e 9 di queste ha lasciato le proprie 
coordinate ben volentieri. 

• 190 persone erano presenti al raduno della domenica successiva di cui 21 nuove persone. 

• 11 di queste nuove persone hanno firmato il coupon «rivoluzionessere» per ricevere nostre 
informazioni. 

• 2 di queste 11 persone si sono iscritte ai seminari e molte altre devono confermare. 

E’ stato un evento in cui credo che niente sia stato trascurato pubblicità – diffusione – seguito. 

Brava a Syndie l’organizzatrice… 

E PER RIDERE ANCORA UN PO’… UN’IDEA DI MARCUS CHE SI METTE IN ATTO IN 
QUEBEC… 
L’idea è preparare un piccolo volantino e farlo scivolare (senza essere visti naturalmente) nel libro 
scritto dai giornalisti infiltrati del Quebec, in vendita nelle librerie… un volantino che dica qualcosa 
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come “siamo riusciti a infiltrarci nel libro degli infiltrati" con un riassunto dei messaggi e un invito a 
infiltrarsi ai seminari ecc... 

E’ infatti molto facile andare nelle librerie, far finta di sfogliare i libri scritti da quei pseudo giornalisti 
e, senza essere visti, farvi scivolare uno di questi volantini, e andarsene senza comprarlo, con un 
sorriso sulle labbra… Un’idea forse da applicare anche per altri libri e altri luoghi ;-) 

nn  CCCEEELLLEEEBBBRRRIIITTTYYY   TTTEEEAAAMMM,,,   UUUNNNAAA   BBBUUUOOONNNAAA   SSSEEETTTTTTIIIMMMAAANNNAAA   JJJ   
SEGUITO SU DIEUDONNE 
Di  Bouda Abdou, Assistente Philippe Levaux - Celebrity Francia 

«Ci sono musulmani atei, ebrei atei, buddisti atei e bicchieri da tè 
(“da tè” in francese si dice “à thé”, che ha lo stesso suono di  
athées = atei, ndT)» – Dieudonné. 

Che belle risate ci siamo fatti Philippe Levaux e io questa sera!!! 
In effetti siamo andati a vedere l’ultimo spettacolo di Dieudonné, 
“Le mie scuse” e abbiamo riso da pazzi, vi consigliamo 
vivamente di andarlo a vedere, ci ha insegnato molte cose. Dopo 
lo spettacolo siamo andati a incontrare Dieudonné per 
consegnarli una lettera da parte del nostro caro Profeta (vedere 
contact precedente), nonché un invito per la prossima 
conferenza “Africa svegliati”. 

Con una grande gentilezza, Dieudonné si è avvicinato a noi si è 
ricordato di Philippe dopo qualche parola scambiata, in effetti 
Philippe l’aveva già incontrato circa due anni fa e gli aveva dato i 
messaggi. Subito dopo Dieudonné ha voluto dare un invito da 
consegnare al nostro Amato Profeta perché venga a vedere il 

suo spettacolo, ma che peccato che il Profeta non possa venire in Francia!!! 

Per il resto Dieudonné ha ben ricevuto la lettera di Sua Santità Rael come un invito per la 
conferenza « Africa risvegliati », è stato raggiante e molto positivo e ho avuto l’impressione che se 
non ci sarà niente di urgente per lui, sarà dei nostri alla conferenza del sabato prossimo, in ogni 
caso ha detto che avrebbe chiamato, è magnifico no? 

Per finire mi  ha firmato un autografo abbiamo fatto qualche foto e ci ha detto parola per parola “A 
prestissimo”. 

Siamo usciti tutti emozionati e super entusiasti di questo incontro, grazie ai nostri Padri e a Rael di 
farci vivere dei momenti così belli. 

ANDIE MacDOWELL A TORONTO 
Di Trisdin 

Andie MacDowell è a Toronto per le riprese del film “Slow ride”, quest’attrice ha lavorato in film 
come Hudson Park, Green Card, Tartan, Quattro matrimoni e un funerale, Sesso bugie e 
videotape, Crush e tanti altri. E’ bellissima e ammiro il suo talento da diverso tempo. La mia cara 
amica che guidava la sua vettura le ha dato i Messaggi da parte mia. Sono contenta che abbia una 
copia e volevo condividere questo con voi tutti, particolarmente con i fan di Andie MacDowell.   
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nn  AAAUUUSSSTTTRRRAAALLLIIIAAA   
Di Peter Heaven, responsabile della diffusione presso le comunità  aborigene. 

INCONTRO CON I NOSTRI FRATELLI E SORELLE ABORIGENE. DUE MERAVIGLIOSI FINE 
SETTTIMANA A SIDNEY. 

Ritorno dal mio secondo fine settimana di seguito a Sidney ove ho incontrato e imparato a 
conoscere i membri della comunità aborigena di Redfern, nella periferia di Sidney. E’ stata 
un’esperienza meravigliosa e mi sento particolarmente vicino ai miei fratelli e sorelle aborigeni, 
poiché scopro quasi tutti i giorni fino a che punto sono connessi all’amore degli Elohim love, love. 
La maggior parte si riferisce ai nostri creatori con  “Wanjana” o “Bwanapal” che vennero sulla terra 
nei loro “Mim-mim luminosi”  nel loro “tempo del sogno” (storie sacre aborigene). Parlano dei 7 
antenati o “Popolo del cielo” che vennero sulla terra all’origine e crearono la vita. 

Il mio obiettivo era di contattare Shirely, un’attivista aborigena molto forte e implicata con cui 
avevamo preso contatto alle feste sui diritti della donna a Sidney qualche mese fa. Shirley fu molto 
impressionata dal nostro appoggio per le sorelle aborigene che qualche settimana prima erano 
state discriminate per aver esibito i loro seni durante una danza sacra. Shirley ha anche ringraziato 
i raeliani per il loro appoggio nel suo discorso durante la manifestazione. 

E’ un viaggio di 12 ore per andare a Sidney da dove abito e ci si chiede chi ci siederà accanto, si 
prenota il proprio biglietto e si spera che sia qualcuno con cui “attaccar bottone”.  

E succede, ed è quasi incredibile, che la persona che aveva riservato la sua sedia vicino alla mia 
sia stato un uomo aborigeno molto speciale che mi aveva preso in autostop 2 mesi fa venendo da 
me. Abbiamo riso molto e ci siamo rilassati sapendo di avere molto tempo per discutere, gli avevo 
esposto i Messaggi durante il primo incontro (gli piacque ciò che aveva udito) e Bill ritornava da un 
incontro degli “Anziani aborigeni” ed i “capi tribù” degli indiani Dakota e Souse. Abbiamo discusso 
di diverse cose inclusa la connessione aborigena con l’Egitto e le Piramidi così come l’uso 
frequente di parole ebraiche nel linguaggio aborigeno, ma questa è tutta un’altra storia, sarà per la 
prossima volta. 

Di ritorno a Sidney ho passato il mio tempo ad incontrare e a discorrere coi nostri fratelli e sorelle 
aborigene e ogni volta che menzionavo i Messaggi e il contatto straordinario tra il nostro Profeta 
Amatissimo ed il “popolo del cielo” le loro reazioni non erano di incredulità o di ridicolo, ma è stata 
la comprensione il sentimento che c’è stato . 

Una lettera è stata scritta specificatamente per offrire l’appoggio raeliano “amore e appoggio” con il 
messaggio di “decolonizzazione religiosa” e il bisogno di riscoprire i loro insegnamenti originali che 
contengono così tanta verità ed è stato ben recepito da tutti. Ho infine ritrovato Shirley dopo aver 
lasciato diverse lettere indirizzate a tutti coloro che avevo incontrato e lei era molto eccitata dal 
nostro incontro e ci ha invitato ad un incontro comunitario a Redfern il giorno seguente. Vorrei 
ringraziare Sonja, Veronique e Jerry per essere venuti e per aver incontrato Shirley ed i suoi amici 
e Saul per aver fatto dei cartelli fantastici e potenti che mostrano l’appoggio raeliano per  i nostri 
fratelli e sorelle aborigeni, cosa che Shirely ha adorato. 

Ci sono così tante cose da condividere ma le tengo in serbo per un’altra volta. Sono stato invitato 
per incontrare diversi gruppi e spero in un incontro con i raeliani e i nostri fratelli e sorelle aborigeni 
in una dimostrazione di appoggio nelle loro manifestazioni e cerimonie, ecc., che concernano la 
loro situazione in questo paese e la storia di “crimini e abusi dei diritti umani” perpetrati contro di 
loro. 

La mia esperienza con questi fratelli e sorelle aborigeni che ho incontrato è stata molto speciale, 
velata d’amore e di rispetto ed una grande comprensione e vicinanza ai nostri “Meravigliosi 
creatori gli Elohim”  love, love (il popolo del cielo). 
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nn  NNNOOOTTTIIIZZZIIIEEE   DDDEEELLLLLLAAA   DDDIIIFFFFFFUUUSSSIIIOOONNNEEE   LLLAAATTTIIINNNOOOAAAMMMEEERRRIIICCCAAANNNAAA   
Di Luisa 

La nostra squadra latina in crescita ha creato un forum raeliano in lingua 
spagnola poco tempo fa su Yahoo con lo scopo di contribuire alla 
diffusione. Durante questi pochi mesi, il numero di iscritti è salito a 120. 
Un successo assoluto per un forum in lingua spagnola per chi si interessa 
ai Messaggi. 

Le persone che ci contattano sono all’80 % educati e vogliono saperne di 
più, comprare un libro o mettersi in contatto con la guida del proprio 
paese. Altre volte, riceviamo corrispondenza da professionisti dei media. 
Le mettiamo in contatto con i responsabili dei diversi paesi che si 

occupano di prendere i contatti personali e del seguito. Nel forum, i membri latini sparsi in svariati 
paesi, collaborano rispondendo e occupandosi di coloro che vogliono informazioni. Tutto questo 
con risultati molto buoni che fanno in modo che la comunicazioni aumenti tra noi, creando anche 
un sentimento di comunità globale, ciò che rappresenta una forte motivazione per noi tutti. 

Un grosso grazie alla squadra latina e specialmente alla nostra guida vescovo Norma Toral, 
responsabile per i movimenti latinoamericani, che hanno l’acceleratore a tavoletta. 

nn  CCCRRROOOPPP   CCCIIIRRRCCCLLLEEESSS   IIINNN   IIITTTAAALLLIIIAAA   
Di Maria ed Enzo 

I nostri padri dello spazio 
ancora una volta ci hanno fatto 
omaggio di un cerchio 
meraviglioso in un campo, 
nella nostra bella Italia, nella 
regione del Lazio, ancora una 
volta i nostri cari creatori 
hanno lasciato spazio alla loro 
creatività con un altro disegno 
nel grano, non molto lontano 
da quello dell’anno scorso 
sempre nella stessa località 
(Sabaudia), ma a qualche 
chilometro di distanza. 

Ho saputo la notizia dal 
telegiornale della TV locale 
della mia provincia sabato 
mattina. 

Nel pomeriggio di sabato, 
attrezzati di telecamera, 
macchina fotografica, volantini 
e libri siamo andati con 
entusiasmo a vederlo insieme 
a degli amici di Terracina. 
Siamo arrivati nella zona verso le ore 17. Dopo varie ricerche siamo riusciti a trovare il posto, ma 
ahimè il proprietario non faceva entrare nessuno. Solo gli studiosi del fenomeno avevano accesso 
per il momento per motivi di ordine pubblico, visto quanto era accaduto l’anno scorso... 
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Abbiamo saputo che nelle vicinanze vi era una pista di decollo e doveva quindi essere possibile 
vedere il crop circle dall’alto in aereo. Con i nostri amici vi ci siamo recati. Gli studiosi del 
fenomeno e anche i piloti avevano già fatto belle foto dall’alto. Siamo  stati tra i primi ad avere la 
gioia di vedere le riprese fatte dall'alto del fantastico cerchio nel grano grande 106 metri! Siamo 
rimasti sulla pista fino a sera molto tardi, socializzando con le persone presenti, divertendoci e 
facendo diffusione. 

il giorno successivo, domenica, vi siamo tornati perché avevamo il fortissimo desiderio di vederlo 
personalmente e vi siamo riusciti. 

Abbiamo fatto delle foto,  delle interviste con la telecamera alle persone, agli esperti del fenomeno, 
parlato dei messaggi, distribuito un libro e tanti volantini. 

A fine serata, siamo andati a cena tutti insieme con un bel gruppo di persone tra le quali vi era 
anche un esperto del fenomeno e un astrofisico. Durante la cena abbiamo ancora parlato del 
fenomeno dei crop circle, dei Messaggi, della filosofia Raeliana e degli insegnamenti del nostro 
Amato Profeta. Ci hanno ascoltati con interesse e rispetto. 

GRAZIE IMMENSAMENTE ELOHIM, PER IL VOSTRO AMORE E PER LA VOSTRA LUCE 
RAGGIANTE. PERCHE’ C’E’ ABBASTANZA LUCE PER COLUI CHE VUOLE VEDERE… 

nn  UUUNNN   RRREEEGGGAAALLLOOO   DDDIII   HHHAAAGGGAAAYYY,,,   UUUNNN   MMMEEEMMMBBBRRROOO   IIISSSRRRAAAEEELLLIIIAAANNNOOO   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


